



El abogado Enrique Hermoso vota en la urna de no ejercientes en las elecciones celebradas ayer en el Colegio. :: FOTOS DE ANTONIO QUINTERO

Ligera mayoría de hombres, con una edad entre 40 y 60

El perfil medio de los más de quinientos colegiados que desempeñan su trabajo en la abogacía palentina no difiere demasiado de cualquier ejerciente en el resto de la comunidad autónoma. Existe una ligera mayoría de hombres sobre mujeres, con una edad media entre 40 y 60 años, aunque con un incremento progresivo de personas más jóvenes. Los nuevos abogados ejercientes en la comunidad en la mayoría de los casos comparten su despacho con otros compañeros, más o menos de edades similares, para repartirse sus gastos y la gestión diaria que requiere el bufete. Además de las materias clásicas, destacan el conocimiento y desarrollo de nuevos campos jurídicos, sobre todo, en materia de productos financieros. También empiezan a ser novedad los abogados que ofrecen sus servicios de mediación. En provincias pequeñas como Palencia, sin embargo, la mayor parte de los letrados son generalistas y existen menos especialistas. «La gran mayoría están preparados para encargarse de todo», sostiene González Recio.

González Recio se impone por amplia mayoría en el Colegio de Abogados

El decano revalida el cargo al ganar por 260 votos frente a los 34 conseguidos por su contrincante, Gabriel Ruiz

:: J. OLANO

PALENCIA. Fue una victoria aplastante y que le hizo recibir tantas o más enhorabuenas que el fallo a su favor en un juicio. Sin embargo, la batalla en las elecciones no ha sido dura, y de alguna manera el recuento no dio sorpresas. Santiago González Recio se impuso ayer en las elecciones celebradas en el Colegio de Abogados y seguirá en el decanato con el mismo equipo que ha trabajado en los últimos cinco años. Reunió 260 votos frente a los 34 conseguidos por su contrincante, Gabriel Ruiz. El ganador recabó 145 apoyos de los ejercientes, y 20 de los no ejercientes, lo que supone el 55% del censo.

El censo incluye 280 abogados ejercientes y alrededor de 200 no ejercientes. La peculiaridad es que el voto de los primeros vale el doble, de ahí que González Recio recabó 260 votos con 165 votantes.

En las elecciones no se renovaban todos los cargos de la directiva. Según establecen los estatutos, el vicedecano (Miguel Hermosa), la secretaria (Mar Gómez) y el tesorero (Carlos Sánchez Barbachano) deberán permanecer hasta el próximo año, ya que al haber tenido que ce-



Santiago González Recio, a la derecha, junto a Gabriel Ruiz y a Carlos Lamalfa, de la otra candidatura.

sar el resto de cargos para poderse celebrar las elecciones, siempre debe quedar algún responsable al frente del colegio. Si que se renovaron los puestos de diputados primero y segundo y el de contadora, (Francisco Pérez, Miguel Polvorosa y Arancha Pérez), pero al contar únicamente con un candidato resultaron electos automáticamente. La plaza de bibliotecario seguirá en manos de Sandra Vélez, que tuvo un competidor en las elecciones de ayer (Carlos Lamalfa, en la candidatura con Gabriel Ruiz), pero no le superó en apoyos.

Gabriel Ruiz, que ejerce simultáneamente como médico y como abogado en Aguilar de Campoo, se presentaba por primera vez al cargo y nunca ha formado parte de la directiva del colectivo profesional.

Otro cinco años

González Recio se encargará de dirigir las riendas del colectivo profesional durante un periodo de cinco años y será su último mandato, después de que modificara los estatutos fijando un máximo de diez años para cada decano.